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Aos quatorze dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas e treze, na sala a A-
201, no 2º pavimento - Bloco A do Cefet/RJ - campus Itaguaí, foi realizada a quarta sessão ordinária do
Conselho deste Campus, à qual estiveram presentes o Presidente, Daduí Cordeiro Guerrieri – Diretor do
campus Itaguaí, a secretária do CONPUS-IT – Débora da Silva Lopes Costa, os conselheiros natos: Ana
Carolina Pires dos Santos - Gerente Administra va (GERAD), Rodrigo Rodrigues de Freitas –
Coordenador do curso de Graduação em Engenharia de Produção (COENP), Raphael José Elino da
Silveira - Coordenador do curso de Graduação em Engenharia de Mecânica (COEMEC),  Luciana de Souza
Pereira Valiate – Coordenadora do curso Técnico em Mecânica Integrado ao Ensino Médio (COCTIM),
Rogério Pires dos Santos - Coordenador do curso Técnico em Logís ca (COLOG)  e os conselheiros
eleitos: Elizabeth Marino Leão de Mello – representante do docentes, José Luiz Zanon Zo n -
representante da pesquisa, Ana Lúcia Dorneles de Mello – representante da extensão, Rulvoney Pereira
da Silva Junior e Fá ma Pereira da Rosa Cunha de Almeida - representantes dos administra vos,
Ausência: Daniel Dias Rocha do Amaral - representante dos discentes do médio e técnico. Ausências
jus ficadas: Joanes Silva Dias – Gerente Acadêmico (GERAC), Gastão Luiz Videira Garcia Junior –
representantes dos docentes. Ouvinte: Mônica de Barros Tavares, Alessandro de Santana Moreira de
Souza. O Presidente confirmou com a secretária se havia quórum mínimo necessário para o início da
reunião e abriu a sessão lendo a pauta. Ordem do Dia, Item 2.1 - Aprovação Ordem do Dia, Item 2.1 - Aprovação ad referendumad referendum do do
Calendário Acadêmico 2024 da Graduação, Técnico Subsequente e Médio Técnico Integrado – Calendário Acadêmico 2024 da Graduação, Técnico Subsequente e Médio Técnico Integrado – O
Presidente explicou que após a grave o calendário acadêmico precisou ser adaptado, a aprovação
precisou ser feita ad referendum pois logo ao final da greve os professores entraram de férias, e ao
retornarem precisavam ter a disposição o calendário para dar con nuidade às aulas. O Presidente disse
que pequenas alterações poderiam ser propostas e o pleno analisaria e votaria. O professor Alessandro
Souza solicitou a palavra, o Presidente consultou se todos os conselheiros estariam acordo, todos foram
favoráveis. O professor Alessandro Souza pontuou que no calendário o dia 15 de outubro consta como
aula normal e nesse dia será comemorado Dia dos Professores, esse dia cairia Semana de Ensino,
Pesquisa e Extensão (Sepex) de 2024. O Presidente disse que até que venha segunda ordem, considerar
dia le vo pois o calendário foi baseado no calendário aprovado pelo Conselho de Ensino – CONEN. A
conselheira Luciana Valiate disse que o ques onamento sobre o dia 15 de outubro ser ou não feriado,
foi passado para a Direção de Ensino – DIREN, porém ainda não ob veram resposta. A conselheira Ana
Lúcia Mello apontou que no calendário acadêmico os docentes teriam poucos dias de férias em
dezembro de 2024 e ques onou como funcionaria o pagamento das férias, visto que há aumento
salarial previsto para fevereiro. O Presidente informou que na verdade as férias estão previstas para o
período de 2 a 6 janeiro de 2025. Não havendo mais inscrições o Presidente abriu a votação para
aprovação do Calendário Acadêmico 2024 da Graduação, Técnico Subsequente e Médio Técnico
Integrado, que foi aprovado com os votos dos conselheiros Ana Carolina Santos, Rodrigo Freitas,
Raphael Silveira, Luciana Valiate, Rogério Santos, Elizabeth Mello, José Zo n, Rulvoney Silva e o voto do
Presidente. A Conselheira Ana Lúcia Mello votou contra a aprovação ad referendum do Calendário
Acadêmico 2024 da Graduação, Técnico Subsequente e Médio Técnico Integrado. Item 2.2 -Item 2.2 -
Apresentação do Relatório Final da Auditoria sobre a Avaliação das Condições Gerais de Regularidade doApresentação do Relatório Final da Auditoria sobre a Avaliação das Condições Gerais de Regularidade do
campus Itaguaí no que tange a segurança contra incêndio e pânico (pg. 22) – campus Itaguaí no que tange a segurança contra incêndio e pânico (pg. 22) – O Presidente, então,
passou a palavra à Conselheira Ana Carolina Santos, que apresentou o relatório final da Auditoria
Interna sobre a análise das condições de prevenção e combate a incêndio nas unidades do Cefet-RJ, o
qual concluiu que foram diagnos cadas, no campus Itaguaí, boas prá cas de prevenção e combate a
incêndio. A Conselheira destacou as melhorias implementadas no tema nos úl mos anos, que abrange
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desde a solicitação por parte da Gerência Acadêmica da elaboração dos mapas de riscos dos
laboratórios à área de segurança do trabalho, que agora figuram afixados nas paredes dos laboratórios
juntamente com outras orientações, até os inves mentos em portas corta-fogo, na ampliação e
diversificação do con ngente de ex ntores de acordo com o agente apropriado para cada classe de
incêndio. A Conselheira ao concluir enfa zou, também, a importância do trabalho em equipe dos
setores da Gerência Administra va para os resultados apontados no relatório, que envolve tanto a
contratação da manutenção (com recarga) anual dos equipamentos, como o checklist constante das
condições de uso dos mesmos (aferição de prazos de manutenção, lacre, sinalização, tombo etc.). O
Presidente, então, retomou a palavra, e concluiu complementando que os esforços relacionados à
segurança e combate a incêndio no campus já vinham sendo adotados, não se limitando (e
transcendendo) a ocasião da auditoria. O Presidente, então, finaliza parabenizando a equipe da
Gerência Administrativa pelo trabalho constante que culminou nos dados apresentados no relatório. Em
seguida, o Presidente passou para o Expediente Final: Obra de Calçamento – Expediente Final: Obra de Calçamento – A conselheira Ana Carolina
Santos informou que a nova previsão de finalização da obra é dia 19 de agosto, e que pelo menos a
entrada de carros ao campus estará finalizada nessa data. Nota conjunta CEFET/RJ e CEFET/MG – Nota conjunta CEFET/RJ e CEFET/MG – O
Presidente explicou que a nota trata da transformação das duas ins tuições em universidade, e que foi
criado no Ministério da Educação – MEC uma comissão técnica que busca elaborar um relatório mais
detalhado sobre a transformação em universidade. Eleição para representante discente no CONPUS-IT –Eleição para representante discente no CONPUS-IT –
O conselheiro Rulvoney Silva, explicou que com o retorno das aulas o processo eleitoral, para escolha
dos representantes discentes do CONPUS-IT, teria andamento e a expecta va é de que tomem posse na
próxima sessão ordinária. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a todos pela presença e
encerrou a sessão às quatorze horas e quarenta e seis minutos. Lavro a presente ata, que segue
assinada por mim e pelo Presidente. 

Daduí Cordeiro Guerrieri Débora da Silva Lopes Costa 
Presidente Secretária
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